
Lo necesario para que nuestro proyecto salga adelante, es gente experimentada en
el tipo de ayuda que damos, esta ayuda,es por voluntad propia, por lo que ellos
están aquí porque quieren que esta situación se reduzca y mejore.
Aunque todo sea por voluntad propia, antes de que los voluntarios sean
contratados, nosotros les hacemos una entrevista con preguntas muy básicas , en
las que vemos si de verdad están preparados para dar este tipo de ayuda.
Si pasan la prueba/entrevista, ya están disponibles para poder hacer charlas a
través de llamadas o charlas físicas.
Aparte de esto, otro  elemento clave de nuestra empresa, son las charlas que
hacemos a través llamadas, gracias a estas charlas ayudamos a mucha gente a
intentar superar sus ¨problemas¨ .
A partir de ahí les damos la oportunidad de conocer a nuestros psicólogos en
persona, y que las charlas ya empiezan a ser cara a cara.
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